



Spende für kostenlosen Zusatzunterricht

Mit gezieltem und qualifiziertem Zusatzunterricht zum Schulabschluss: Dies ist der Ansatz des Vereins „Star Care“, der in Haupt- und Werkrealschulen der Region für die Abschlussjahrgänge zusätzliche Schulstunden finanziert. In den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch werden durch Lehrkräfte nach dem regulären Unterricht die Stunden angeboten – und dies ohne Kosten für die Schüler. Die Stiftung der Volksbank Karlsruhe Baden-Baden unterstützt den Zusatzunterricht mit einer Spende von 5.000 Euro. Vorstandsmitglied Matthias Hümpfner (Mitte), sowie Stiftungsvorstand und Bereichsdirektor Uwe Schnurr (rechts) überga-

ben die Spende an Volker Schnepf (links) und Olaf Dunkler von Star Care sowie die zukünftige Schulleiterin der Baden-Badener Theodor-Heuss-Schule Monika Bremer. „Bei unseren Schülerinnen und Schülern, die dieses Angebot nutzen, verbessern sich die Leistungen in der Regel um eine halbe bis ganze Note in den jeweiligen Fächern“, berichtete sie. In neun Schulen der Region wird der Zusatzunterricht angeboten – unter anderem auch in der Rastatter Karlschule oder in der Merkurschule in Ottenau. Die Spende wird allen am Projekt beteiligten Schulen zugutekommen, betonte Hümpfner. Text/Foto: Marcus Gernsbeck/Volksbank